

Unser Weg zum „Wir“

Nach einem halben Jahr des Kennenlernens und Zusammenwachsens haben wir als Gruppe (Hort) unseren eigenen Weg gefunden, miteinander umzugehen. In einer Kinderkonferenz haben wir uns zusammengesetzt und überlegt, welche Regeln uns wichtig sind, damit wir uns alle wohlfühlen und respektvoll miteinander umgehen.



Jedes Kind durfte seine Ideen einbringen, und gemeinsam haben wir die Vorschläge besprochen. Aus diesen Überlegungen entsteht nun ein Regelblatt, welches wir noch gemeinsam erarbeiten und das unsere gemeinsame Vereinbarung festhält. So wissen alle, wie wir ein gutes Miteinander gestalten können.

Als krönenden Abschluss unseres gemeinsamen Prozesses haben wir einen Kuchen gebacken. Dabei hatten wir nicht nur viel Spaß, sondern haben auch erlebt, wie schön es ist, zusammenzuarbeiten und ein gemeinsames Ziel zu erreichen. Unser Kuchen war nicht nur lecker, sondern auch ein Symbol für unser „Wir“ – denn jeder hat seinen Teil dazu beigetragen. Wir freuen uns auf die Zukunft als starke Gemeinschaft!

Für das Redaktionsteam

J.Fortuna